

# *Cuarto lugar por equipos en Continental de arquería*

---



La Habana, 26 mar (JIT) .- Con un cuarto lugar de su equipo masculino terminó el jueves el accionar cubano en el Campeonato Continental de Arquería, y todo quedó listo para comenzar este viernes la ronda principal en busca de la clasificación a los Juegos Olímpicos de Tokio.

Juan Carlos Stevens, Hugo Franco y Adrián Puentes quedaron fuera del cuadro de medallas al caer en flechas de desempate ante México cuando disputaban la medalla de bronce en el Centro de Alto Rendimiento Estatal Niños Héroe de Monterrey, en México.

«Se nos escapó entre las manos ese partido por bronce... pero no es un mal resultado porque repito que la preparación ha estado enfocada en la clasificación a Tokio que es individual y a partir de mañana», conversó con **JIT** el entrenador Vladimir Quintas.

Antes de ese match los de la Isla habían derrotado 6-0 a Argentina y luego cedieron en semifinales 2-6 frente a una Colombia quedada luego con la presea de plata. El oro se lo agenció Brasil que dependió de Marcelo Costa, Marcos D'Almeida y Bernardo Oliveira.

En el sector femenino México ejerció su esperado dominio al superar 6-2 por el oro a las colombianas como cierre de un organigrama en el que Cuba no pudo avanzar, según lo reflejado en el sitio web del evento.

Elizabeth Rodríguez, Maydenia Sarduy y Riachelis Fleitas cayeron 0-6 en la primera serie contra las brasileñas.

También tuvo acciones el cuadro principal de individuales, pero ninguno de los antillanos logró ir más allá de los cuartos de final.

Maydenia cayó 2-6 en octavos como contraria de la colombiana Valentina Contreras, en tanto Elizabeth vencía en esa instancia 6-0 a la salvadoreña Marcela Cortez y luego encajaba derrota de 0-6 frente a la propia Contreras.

Hugo superó 6-4 al brasileño Costa y fue eliminado en cuartos de final por el colombiano Santiago Arcila.

Lo único pendiente ya para los cubanos son las clasificaciones a Tokio, que comienzan en dieciseisavos de final este viernes. Solo se repartirán tres plazas en cada sexo y no podrá repetirse el país de los afortunados.

Cuba llevó también presentó en el certamen azteca al pinareño Alejandro Ariel Hernández, quien buscaba plaza para los Juegos Paralímpicos, pero quedó sin poder cumplir el sueño.

En los Juegos Olímpicos solo se concursa con el arco recurvo y el mejor resultado de los cubanos a ese nivel es el quinto puesto de Stevens en Beijing 2008.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251940-cuarto-lugar-por-equipos-en-continental-de-arqueria>



**Radio Habana Cuba**